

Wenn aus Hornow Bohsdorf wird

Haben Sie es schon gesehen? Aus dem Dorf Hornow ist kurzerhand Bohsdorf geworden. Zumindest deutet das Ortseingangsschild mit der Aufschrift Bohsdorf nun darauf hin.



Böser Schildbürgerstreich? Im Hintergrund des Bildes ist eindeutig die Hornower Kirche zu sehen, doch das Ortseingangsschild verweist auf den Ort Bohsdorf. Foto: ang1

Tatsächlich wurde das Hornower Ortseingangsschild vor etlichen Tagen entwendet und seit Neuestem glänzt ein Bohsdorfer Ortseingangsschild am Ortseingang von Hornow. Ein Schildbürgerstreich? Oder sagen wir: ein Bürgerschildstreich? Verwunderlich wäre es nicht, wenn das Hornower Ortseingangsschild nun in Bohsdorf eingespannt wurde. Ich bin gespannt, wann der feierliche Rücktausch geplant wird. Vielleicht könnten sich die Ortsbürgermeister ja auf halber Strecke treffen und den Rücktausch vollziehen. Ein Bild wäre mir das in jedem Fall wert!

ang1